

Halle, am 15. September 1915

Mein lieber,

Es war natürlich nicht gewünscht. Es freute uns von Herzen,
wenn Ihr auch fernab von uns kommen wollt. Es waren
aber die Bergauer, die gewünscht haben, das Frühstück möchte
der großen Aufenthaltszeit wegen um alle drei Monate abgesetzt
sein werden. Von Rothenburg aber erst nachdem wir wieder zu-
hause, dass wir öfter und regelmäßiger zusammenkommen.
Nicht geht es uns allerdings wie euch. Wir können nicht so oft
weile Reisen machen und haben ebenfalls abgemacht, keinig.
Sag das im Raum Bergau dann freien zu lassen und uns
an der Messe zu treffen. Das ist für euch vielleicht nicht die
Messe. Und eben deshalb brauchen wir, um weiter lieber einen
Treis mit einem eigenen Mittelpunkt erhalten wollen.

Reise ist gestagt, wenn ihm die Reise nicht schadet
und doch noch zu uns kommen wollen, so sollt Ihr uns best-
möglich wiederkommen. Es fässt uns besonders nicht leicht, auf
euch, nur auf dich und Thunley soll zu verzichten.
Also am 27. in Fleckendorf. Wenn du vorher bei mir
zu Hausegeessen magst, so werde dir unbedenklich.

Herzlich grüsst und dein

Rudolf Christ